

# Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Berikan Arahan Dalam Pengamanan Pemberangkatan Massa Buruh Menuju Kantor Gubernur

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Nov 30, 2023 - 16:39



*Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Berikan Arahan Dalam Pengamanan Pemberangkatan Massa Buruh Menuju Kantor Gubernur*

SUKABUMI - Hari Kamis, 30 November 2023, menjadi saksi ketatnya pengamanan pemberangkatan massa buruh gabungan serikat Kabupaten

Sukabumi menuju Kantor Gubernur Jawa Barat. Giat pengamanan ini berlangsung di PT DPPI (Dasan Pan Pacific Indonesia), Kp. Pakuwon, Desa Bojonglongok, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 06.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dikelola oleh Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, yang juga memimpin Apel Konsolidasi sebelum pelaksanaan pengamanan. Apel tersebut bertujuan untuk mengkoordinasikan langkah-langkah antisipasi terhadap potensi sweeping oleh massa buruh gabungan serikat Kabupaten Sukabumi yang berangkat ke Kantor Gubernur Jawa Barat.

Personil pengamanan yang terlibat dalam kegiatan ini melibatkan Iptu Dodi Irawan, SH (Kapolsek Parakansalak), Aipda Susprianto, Aipda Suryana, S.Pd, Bripka Dadang, dan Bripka Ary Bawono sesuai dengan perencanaan.

Selama pelaksanaan giat pengamanan, kegiatan berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif. Antusiasme massa buruh dalam mengikuti perjalanan mereka menuju Kantor Gubernur Jawa Barat dapat diakui sebagai momentum positif, dan kehadiran aparat kepolisian yang sigap memberikan rasa aman kepada semua pihak.

IPTU Dodi Irawan, SH, selaku Kapolsek Parakansalak, menyampaikan bahwa keberhasilan pengamanan ini tak lepas dari koordinasi yang baik antara aparat kepolisian dan pihak terkait. Dia juga menegaskan bahwa pihaknya akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan pesan positif dapat tersampaikan, menegaskan pentingnya kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga situasi yang kondusif.